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立法会：财经事务及库务局局长就「减免差饷」动议辩论致辞全文（二） 
（只有中文） 

 
 
  以下为财经事务及库务局局长陈家强今日（十一月十四日）在立法会会议上

就「减免差饷」动议辩论致辞全文： 
 
主席女士： 
 
  就着今天的动议辩论，我并没有进一步的补充。我非常感谢各位议员刚才提

出的各项宝贵意见，我们在制订二○○八至○九年度财政预算案时一定会认真及

详细地考虑大家的意见。正如我刚才所言，我们现在已正式展开了财政预算案的

咨询工作，并正分批约见不同的议员及团体代表。我希望各位议员就差饷及其它

与预算案有关的课题，积极向我们提出意见和宝贵的建议。我亦呼吁所有巿民透

过财政预算案的网页www.budget.gov.hk，或其它渠道，踊跃向政府表达他们对来

年预算案的看法。 
 
  一如以往，我们会继续坚守「审慎理财 量入为出」的原则及本着「力之所

及 藏富于民」的理念仔细考虑各方面的建议。 
 
  在创造经济发展条件之余，我们会尽量使社会上每个阶层的市民都可分享经

济发展的成果。 
 
  谢谢主席女士。 
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